

Термины	
Sane	Нормальный / В рассудке
Insane	Безумный
knocked out	Выбывает

1 INVESTIGATORS Name a number other than 1 and choose another player. If they have that number in their hand, they are knocked out of the round.	1 Сыщики Выберите другого игрока и назовите цифру, кроме 1. Если у него на руке карта с названным значением, он выбывает из раунда.
1 DEEP ONES Choose another player. If they have a 1 in their hand, they are knocked out of the round. If they don't, use the Sane effect of this card against them.	1 Глубоководные Выберите другого игрока. Если у него 1 на руке, он выбывает из раунда. Иначе используйте нормальный эффект этой карты на него.
2 CATS OF ULTHAR Choose another player. Look at their hand.	2 Ультарские кошки Выберите другого игрока. Посмотрите его карту.
2 GOLDEN MEAD Choose another player. Look at their hand. Draw a card, then discard a card.	2 Медовое вино Выберите другого игрока. Посмотрите его карту. Возьмите карту из колоды, затем сбросьте карту.
3 GREAT RACE OF YITH Choose another player. You secretly compare hands with them. The player with the lower number is knocked out of the round.	3 Великая раса Йит Выберите другого игрока и в тайне от других сравните с ним карты. Игрок с наименьшим значением выбывает из раунда.
3 HOUND OF TINDALOS Choose another player. If they are not Insane, they are knocked out of the round.	3 Гончая Тиндала Выберите другого игрока. Если он не безумен, то выбывает из раунда.
4 ELDER SIGN You cannot be chosen as part of the effects	4 Знак древних До вашего следующего хода все

of other players' cards until the start of your next turn.	эффекты карт других игроков не действуют на вас.
4 LIBER IVONIS You cannot be knocked out until the end of the round.	4 Книга Эйбона Вы не можете выбыть из текущего раунда.
5 PROFESSOR HENRY ARMITAGE Choose any player. They must discard their hand and draw a new card.	5 Профессор Генри Армитаж Выберите любого игрока. Он должен сбросить карту с руки и взять новую карту.
5 MI-GO Choose another player. Add their hand to yours. They add the Mi-Go Braincase to their hand. Then, discard a card.	5 МИ-ГО Выберите другого игрока. Возьмите его карту себе, он получает карту "Мозговой цилиндр Ми-Го". Затем сбросьте карту.
6 RANDOLPH CARTER Choose another player. You trade hands with them.	6 Рэндольф Картер Выберите другого игрока и обменяйтесь с ним картами.
6 NYARLATHOTEP Collect the hands of all the other players. Give each of them one card of your choose back.	6 Ньярлахотеп Соберите карты с рук других игроков. Раздайте обратно каждому по одной карте на ваш выбор.
7 THE SILVER KEY You must discard this card if you ever have another card with a number higher than 4 in your hand.	7 Серебряный ключ Вы должны сбросить эту карту, если вторая ваша карта на руке имеет значение 5 или выше.
7 THE SHINING TRAPEZOHEDRON Ignore this effect if you are Insane If you ever have another card with a number higher than 4 in your hand, you win the round	7 Сияющий трапецоэдр Игнорируйте этот эффект если вы безумны. Если вторая ваша карта на руке имеет значение 5 или выше, вы выигрываете этот раунд.
8 THE NECRONOMICON If you discard this card, you are immediately knocked out of the round.	8 Некрономикон Если вы сбрасываете эту карту, то немедленно выбываете из раунда.

8 CTHULHU If you have 2 or more Insanity cards in your discard pile, you win the game. If you don't, you are knocked out of the round.	8 Ктулху Если в вашем сбросе лежат две или более безумных карты, вы выигрываете игру. Если меньше, выбываете из раунда.
0 - MI-GO BRAINCASE You are knocked out of the round.	0 - МОЗГОВОЙ ЦИЛИНДР МИ-ГО Вы выбываете из раунда.
List of Cards (insane effects) 8 - CTHULHU(1): Win the game if you have 2+ Insanity cards. Otherwise, lose the round. 7 - THE SHINING TRAPEZOHEDRON(1): Win the round if you also have a 5 or higher in your hand. 6 - NYARLATHOTEP(1): Collect every other player's hand. Give them each one card back (your choice). 5 - MI-GO(1): Add another player's hand to yours. They get the Mi-Go Braincase. Then you discard. 4 - LIBER IVONIS(1): You cannot be knocked out. 3 - HOUND OF TINDALOS(1): Another player is out if they are not Insane. 2 - GOLDEN MEAD(1): Look at another player's hand. Then draw and discard a card. 1 - DEEP ONES(1): If another player's hand is 1, they are out. If it is not, use the Sane effect of this card on them. 0 - MI-GO BRAINCASE(1): Lose the round. (this card starts out of the deck)	Список карт (безумные эффекты) 8 - Ктулху(1): Побеждаете в игре, если у вас 2+ безумных карт. Иначе, выбываете из раунда. 7 - Сияющий трапецоэдр(1): Выиграйте раунд если у вас также есть 5+ на руке. 6 - Ньярлахотеп(1): Соберите руки всех игроков. Раздайте обратно каждому по одной карте на ваш выбор. 5 - МИ-ГО(1): Добавьте карту другого игрока себе. Он получает "Мозговой цилиндр Ми-Го". Затем вы сбрасываете карту. 4 - Книга Эйбона(1): Вы не можете выбыть из текущего раунда. 3 - Гончая Тиндала(1): Другой игрок выбывает если он не безумен. 2 - Медовое вино(1): Посмотрите карту другого игрока. Затем возьмите и сбросьте карту. 1 - Глубоководные(1): Если карта другого игрока 1, он выбывает. Если нет, используйте обычный эффект карты на него. 0 - Мозговой цилиндр Ми-Го(1): Проиграйте раунд. (Эта карта не является частью колоды)

LIST OF CARD (Sane effects)	Список карт(нормальный эффект)
8 - NECRONOMICON (1): Lose the round if discarded (in any way).	8 - Некрономикон(1): Проиграйте раунд, если сбросили (любым путём).
7 - THE SILVER KEY (1): Must be discarded if you also have a 5 or higher in your hand.	7 - Серебряный ключ (1): Сбросьте, если у вас также есть 5+ на руке.
6 - RANDOLPH CARTER (1): Trade hands with another player.	6 - Рэндольф Картер(1): Обменяйтесь картами с другим игроком.
5 - PROF. HENRY ARMITAGE (2): A player (can be you) discards their hand and draws a new card.	5 - Профессор Генри Армитаж(2): Игрок (можно выбрать себя) сбрасывает карту с руки и берет новую.
4 - ELDER SIGN (2): You cannot be chosen for card effects until your next turn.	4 - Знак древних(2): На вас не действуют эффекты карт до конца хода.
3 - GREAT RACE OF YITH(2): Compare hands with another player. Lower number is out.	3 - Великая раса Йит(2): Сравните карты с другим игроком. Меньшее значение выбывает.
2 - CATS OF ULTHAR (2): Look at another player`s hand	2 - Ультарские кошки(2): Посмотрите руку другого игрока.
1 - INVESTIGATORS (5): Guess another player`s hand. IF you are correct, they are out.	1 - Сыщики(5): Угадайте карту другого игрока. Если угадали, он выбывает.
0 - MI-GO BRAINCASE (1): Lose the round. (this card starts out of the deck)	0 - МОЗГОВОЙ ЦИЛИНДР МИ-ГО(1): Проиграйте раунд. (Эта карта не является частью колоды)